

esta capital, con respetuoso oficio, previo emplazamiento del señor Fiscal de Distrito y de las partes, por término de cinco días, para comparecer ante dicha superioridad.—Lo manda y rubrica su señoría de los que doy fe.—Francisco García, José Albert (firmados y rubricados).
Y para que sirva de notificación y emplazamiento en forma al denunciado, Enrique Torres Vicente, en la actualidad en ignorado paradero, expido la presente en Valencia a 12 de marzo de 1981.—El Secretario.—4.549-E.

En las diligencias de juicio verbal de faltas seguidas en este Juzgado bajo el número 1.739 de 1980, sobre daños en colisión de vehículos por Francisco Antonio

Giménez Segura, contra Enrique Torres Vicente, se ha dictado la sentencia, cuyo encabezamiento y parte dispositiva, son del tenor literal siguiente:
«Sentencia.—En la ciudad de Valencia a 13 de enero de 1981. Vistos por mí, el señor don Francisco García Rueda, Juez de Distrito número 9 de esta capital, los presentes autos de juicio verbal de faltas número 1.739/1980, seguidos en este Juzgado entre partes, de una el señor Fiscal de Distrito, y como denunciante, Francisco Antonio Giménez Segura, mayor de edad, vecino de Valencia con domicilio en calle de Vicente Agustín, número 4-10.ª, y de otra como denunciados José Vives Alfaro, mayor de edad, vecino de Valencia, con domicilio en avenida del Cid, número 108-4-puerta 15, y Enrique Torres Vicente, mayor de edad, vecino de

Valencia, con domicilio en calle Albócer, número 16-22.ª, y actualmente en ignorado paradero, sobre daños en accidente de circulación.
Fallo: Que debo absolver y absuelvo libremente del hecho origen de estas actuaciones a los denunciados Enrique Torres Vicente y José Vives Alfaro, declarando de oficio las costas causadas en el presente juicio. Se reserva al denunciante el derecho a ejercitar las acciones civiles que puedan corresponderle. Así por esta mi sentencia lo pronuncio, mando y firmo, Francisco García (firmado y rubricado).
Y para que conste y sirva de notificación en forma a Enrique Torres Vicente, en la actualidad en ignorado paradero, expido la presente en Valencia a 12 de marzo de 1981.—El Secretario.—4.545-E.

VI. Anuncios

SUBASTAS Y CONCURSOS DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS

MINISTERIO DE DEFENSA

Resolución de la Junta Delegada de la Secundaria de Enajenaciones y Liquidadora de Material del Ejército de la 7.ª Región Militar por la que se anuncia subasta de 16 lotes de material inútil.

El día 28 de abril próximo, a las diez horas, se reunirá esta Junta en el Hogar del Soldado del Grupo Regional de Intendencia número 7, sito en el Prado de la Magdalena, sin número, para enajenar por subasta 16 lotes de material inútil existentes en Cuerpos, Centros y Dependencias de la Región, acordada su enajenación el 27 de enero de 1981; los lotes se componen de trapo, chatarra y otro material diverso, por un valor total de 1.686.255 pesetas.

La documentación se presentará en dos sobres cerrados y firmados por el licitador, en uno las ofertas en triplicado ejemplar y en el otro el resto de la documentación y fianza del 20 por 100 de la oferta.

Las normas generales y pliego de condiciones particulares, así como el modelo de proposición, pueden examinarse en esta Junta, calle del León, número 11, los días hábiles de diez a trece horas y el material se encuentra depositado en los Cuerpos, Centros y Dependencias que figuran en la relación de lotes que se facilita, siendo por cuenta de los adjudicatarios el importe de este anuncio.

Valladolid, 17 de marzo de 1981.—El Coronel Presidente.—1.852-A.

MINISTERIO DE HACIENDA

Resolución de la Dirección General del Patrimonio del Estado (Parque Móvil Ministerial) por la que se anuncia subasta de vehículos.

Se subastarán vehículos propiedad del Ministerio de Obras Públicas, del PMM y otros Organismos, el día 7 de abril de 1981, a las diez horas, en el Parque Móvil Ministerial, calle Cea Bermúdez, 5, Madrid.

El material se encuentra en el Parque de Maquinaria del MOPU, sito en Alcalá de Henares, junto a la Residencia de Ancianos, en terraza del PMM, y localidades que se indican en el acta de tasación, expuesta en el tablón de anuncios del Parque Móvil Ministerial.

Visita en provincias: Días 30 y 31 de marzo y 1, 2, 3 y 4 de abril de 1981.
Visita en Madrid: Días 31 de marzo y 1, 2, 3, 4 y 6 de abril de 1981, este último día hasta las doce horas.
Anuncios por cuenta de los adjudicatarios.
Madrid, 25 de marzo de 1981.—El Ingeniero Director.—1.969-A.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS Y URBANISMO

Resolución de la Administración del Patrimonio Social Urbano por la que se anuncia subasta por la enajenación de dos locales comerciales en Madrid, expedientes 596 y M-340-CD/89.

Se anuncia subasta pública para la enajenación de dos locales comerciales en Madrid que a continuación se especifica, con expresión de su superficie e importe tipo de subasta:

Expediente	Número de local	Superficie aprox. — m²	Importe tipo
596 M-340-CD/89	9.728	52,85	2.114.000
	2	87,25	2.181.270

La subasta se registrará por el pliego de cláusulas administrativas aprobado por esta Dirección General con fecha 30 de marzo de 1979, que estará a disposición de los posibles licitadores en la Delegación Provincial del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo (Servicios Provinciales de la Administración del Patrimonio Social Urbano), en Madrid.

La subasta se celebrará en los locales de la Delegación Provincial del Ministerio de Obras Públicas y Urbanismo de Madrid, a las diez horas del quinto día hábil siguiente a la expiración del plazo para la presentación de proposiciones.

El plazo de presentación de proposiciones se cerrará a las trece horas del vigésimo día natural siguiente a aquel en que se publica la presente Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 13 de marzo de 1981.—El Director general, Angel Mario Carreño Rodríguez-Maribona.—1.972-A.

MINISTERIO DE INDUSTRIA Y ENERGIA

Resolución de la Delegación Provincial de Guipúzcoa por la que se convoca concurso público de registros mineros que han quedado francos dentro de esta provincia.

La Delegación Provincial del Ministerio de Industria y Energía en Guipúzcoa hace saber que, como consecuencia de la caducidad de los registros mineros que a continuación se detallan, quedaron francos sus terrenos.

Esta Delegación, en aplicación del artículo 53 de la Ley de Minas, de 21 de julio de 1973, convoca concurso de los comprendidos en esta provincia y, en su caso, quedan incluidas aquellas cuadrículas que, comprendidas entre más de una provincia, su mayor superficie pertenece a esta de Guipúzcoa, con expresión de número nombre, mineral, hectáreas y término municipal:

- 4.323. «San José». Coalín. 28. Cizúrquil.
- 4.347. «San Juan». Coalín. 18. Cizúrquil.
- 4.556. «María Dolores». Coalín. 28. Cizúrquil.

Las solicitudes se ajustarán a lo establecido en el artículo 72 del Reglamento General para el Régimen de la Minería de 25 de agosto de 1978 («Boletín Oficial del Estado» de 11 y 12 de diciembre de 1978), y se presentarán en esta Delegación del Ministerio de Industria y Energía (calle Ramón María Lili, número 1, 4.º izquierda), en las horas de registro, de nueve a una treinta, durante el plazo de dos meses, contados a partir del día siguiente al de la presente publicación.

La Mesa de apertura de solicitudes se constituirá a las doce horas de la mañana del día siguiente hábil a la expiración del plazo anteriormente citado. Obrar en esta Delegación, a disposición de los interesados, durante las horas de oficina, los datos relativos a la situación geográfica de la superficie sometida a concurso.

Podrán asistir a la apertura de pliegos quienes hubiesen presentado peticiones.

San Sebastián, 6 de febrero de 1981.—El Delegado provincial, Joaquín Sagastiberri Arcelus.—1.590-A.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

Resolución de la Dirección General de Investigación y Capacitación Agrarias por la que se convoca con carácter urgente, concurso-subasta para la contratación de las obras de construcción de una agencia comarcal y viviendas del Servicio de Extensión Agraria en Valverde-Hierro (Tenerife).

El Servicio de Extensión Agraria, de acuerdo con la legislación vigente y contando con las autorizaciones preceptivas, convoca concurso-subasta para la contratación de las obras de construcción de una agencia comarcal y viviendas en Valverde-Hierro (Tenerife).

Presupuesto: El presupuesto de contrata asciende a la cantidad de 17.366.435 pesetas.

Plazo de ejecución: Seis meses.

Proyecto: El proyecto y el pliego de condiciones administrativas particulares estarán de manifiesto a los interesados todos los días laborables, durante las horas de oficina en el Servicio de Extensión Agraria, calle de Artistas, número 43, de Madrid.

Fianza provisional: Se hallarán dispensados de la obligación de prestar fianza provisional los contratistas que acrediten la clasificación definitiva requerida por el pliego de condiciones administrativas particulares, de conformidad con lo dispuesto en el artículo 1.º del Real Decreto 1833/1979, de 1 de junio.

Clasificación requerida: Grupo C). Todos los subgrupos del grupo C), categoría D) de la Orden del Ministerio de Hacienda de 28 de marzo de 1968.

Modelo de proposición

El que suscribe,, en nombre propio (o en representación de, según apoderamiento que acompaña), vecino de provincial de con documento nacional de identidad número, enterado del anuncio del concurso-subasta para la ejecución de las obras de según anuncio inserto en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al día, se comprometo a la realización de las expresadas obras, por la cantidad de (en letra y cifra) pesetas, lo que equivale a ofrecer una baja de por ciento (En letra y cifra), sobre el tipo fijado, ajustándose en un todo al pliego de condiciones administrativas particulares y al de prescripciones técnicas del proyecto que declara conocer.

En sobre aparte, de acuerdo con las condiciones de la convocatoria, presenta «documentación para la admisión previa», «documentación general» y «proposición económica», para tomar parte en el concurso-subasta.

(Fecha y firma del oferente.)

Documentación: Habrán de presentarse los documentos exigidos por el pliego de condiciones administrativas particulares contenidos en los sobres A) «documentación para la admisión previa» y B) «documentación general».

Presentación: Las proposiciones (sobre C), acompañadas de todos los documentos solicitados, deberán presentarse en el Registro Oficial de Entrada del Servicio de Extensión Agraria, calle de Bravo Murillo, número 101, planta décima, Madrid, hasta las trece horas del día décimo hábil, a contar desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», por haber sido declarado urgente por el excelentísimo señor Ministro del Departamento, la ejecución de esta obra.

Apertura de pliegos: El día, la hora y el lugar en que se celebre el acto de apertura de pliegos, se hará público en el tablón de anuncios del Servicio de Extensión Agraria, en su momento oportuno.

El importe de este anuncio será de cuenta del adjudicatario.

Madrid, 5 de marzo de 1981.—El Director general, Gerardo García Fernández. 1.765-A.

MINISTERIO DE ECONOMÍA Y COMERCIO

Resolución de la Mesa de Contratación por la que se convoca concurso-subasta para la contratación de las obras de reparación de fachadas en los edificios de la calle de Almagro, número 33, y Eduardo Dato, número 16, de Madrid, sede de servicios dependientes de la Subsecretaría de Economía y Comercio y de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes.

Se convoca concurso subasta para adjudicación de las obras de reparación de fachadas en los edificios de la calle de Almagro, número 33, y Eduardo Dato, número 16, de Madrid, sede de servicios dependientes de la Subsecretaría de Economía y de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, con arreglo a las siguientes bases:

1.ª El proyecto, pliego de cláusulas administrativas y de prescripciones técnicas reguladoras de este concurso-subasta, podrán ser examinadas por los interesados en la Oficialía Mayor de este Departamento, sita en paseo de la Castellana, número 162, planta 15, todos los días hábiles, de diez a catorce horas, durante el plazo de presentación de ofertas.

2.ª Las proposiciones, redactadas conforme al modelo que figura en el presente anuncio, se entregarán en mano en el Registro General del Ministerio de Economía y Comercio (paseo de la Castellana, número 162, planta baja) en unión de los documentos exigidos en el correspondiente pliego de condiciones, cualquier día laborable, de nueve a trece horas, durante el plazo de veinte días hábiles, contados desde el siguiente, inclusive, a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

3.ª El presupuesto de contrata asciende a la cantidad de 9.573.793 pesetas, en cuyo total se entiende incluido el impuesto de Tráfico de Empresas y recargo provincial.

4.ª El plazo de ejecución de las obras es de noventa días naturales, contados a partir de la firma del acta de replanteo.

5.ª La fianza provisional a constituir por los licitadores es del 2 por 100 del presupuesto de licitación. Se constituirá en la forma que prevé el artículo 340 del vigente Reglamento General de Contratación, a disposición del Presidente de la Mesa de Contratación del Departamento.

6.ª Los gastos de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado» serán de cuenta del adjudicatario.

7.ª Las personas o Entidades que deseen tomar parte en el concurso-subasta deberán presentar sus proposiciones y documentación en tres sobres separados, debidamente firmados, cerrados y lacrados, señalándolos con las letras A, B y C, respectivamente.

El sobre A contendrá las referencias técnicas. El sobre B, la proposición económica exclusivamente, y el sobre C, la documentación general.

En todos ellos deberá figurar, en el exterior, el nombre de la persona o Empresa concurrente y la inscripción: «Para el concurso-subasta de las obras de reparación de fachadas de los edificios de la calle Almagro, número 33, y Eduardo Dato, número 16, sede de servicios dependientes de la Subsecretaría de Economía y Comercio y de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes».

9.ª El acto de apertura de los sobres B y C será público y tendrá lugar en la sala de Juntas de la Dirección General de Coordinación y Servicios (paseo de la Castellana, número 162, planta 14), a las doce horas del segundo día hábil siguiente a aquel en que hubiere terminado el plazo de presentación de proposiciones, ante la Mesa de Contratación del Ministerio de Economía y Comercio. Caso de que el día que corresponda efectuar la apertura sea sábado, se efectuará ésta el primer día hábil siguiente.

Modelo de proposición

Don, mayor de edad, domiciliado en, calle o plaza de, número, con documento nacional de identidad número, en nombre propio (o como Director Gerente representante o apoderado de la Sociedad, según acredita en la documentación que acompaña), enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» número, del día, y de las condiciones y requisitos que se exigen para tomar parte en el concurso-subasta convocado para contratar la ejecución de las obras de reparación de fachadas en los edificios de la calle Almagro, número 33, y Eduardo Dato, número 16, de Madrid, sede de servicios dependientes de la Subsecretaría de Economía y de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes, se comprometo a su realización con estricta sujeción al proyecto y pliegos de condiciones favulativas y económicas, en la cantidad de (en letra) pesetas, a la que corresponde el Impuesto de Tráfico de Empresas y recargo provincial de (en letra) pesetas.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Madrid, 23 de febrero de 1981.—El Director general de Coordinación y Servicios, José Manuel Reyero.—1.678-A.

Resolución de la Comisaría General de Ferias por la que se anuncia concurso para contratar el transporte de las mercancías que serán exhibidas en la Exposición Española de Yakarta 1981.

La Comisaría General de Ferias, del Ministerio de Economía y Comercio, convoca concurso para contratar el transporte de las mercancías con destino a la Exposición Española de Yakarta, que tendrá lugar los días 4 al 11 de septiembre de 1981.

Los pliegos de condiciones por los que se registró este concurso están a disposición de los interesados en la citada Comisaría General de Ferias, paseo de la Castellana, 162, planta 8.ª, Madrid, de diez a trece horas, durante los veinte días hábiles siguientes a la fecha de publicación de este anuncio. Durante el mismo plazo podrán presentarse las ofertas en el Registro General del Ministerio de Economía y Comercio, paseo de la Castellana, 162, Madrid, de nueve a trece horas.

La apertura de pliegos tendrá lugar a las doce horas del tercer día hábil a la finalización del plazo anterior, en la sala de Juntas de la Dirección General de Coordinación y Servicios, planta 14.

Madrid, 24 de marzo de 1981.—El Comisario general de Ferias en funciones, Pedro León.

Resolución de la Comisaría General de Ferias por la que se anuncia concurso para contratar las obras de construcción, montaje y desmontaje del Pabellón Oficial de España en la Feria Internacional de Poznan 1981.

La Comisaría General de Ferias, del Ministerio de Economía y Comercio, convoca concurso para contratar las obras de construcción, decoración, montaje y desmontaje del Pabellón Oficial de España en la Feria Internacional de Poznan 1981,

que tendrá lugar los días 14 al 23 de junio de 1981.

Los pliegos de condiciones por los que se registrará este concurso estarán a disposición de los interesados en la citada Comisaría General de Ferias, paseo de la Castellana, 162, planta 8.ª, Madrid, de diez a trece horas, durante los veinte días hábiles siguientes a la fecha de publicación de este anuncio. Durante el mismo plazo podrán presentarse las ofertas en el Registro General del Ministerio de Economía y Comercio, paseo de la Castellana, 162, planta baja, Madrid, de nueve a trece horas.

La apertura de pliegos tendrá lugar a las doce treinta horas del tercer día hábil a la finalización del plazo anterior, en la Sala de Juntas de la Dirección General de Coordinación y Servicios, paseo de la Castellana, 162, planta 14.

Madrid, 28 de marzo de 1981.—El Comisario general de Ferias en funciones, Pedro León.

MINISTERIO DE TRANSPORTES Y COMUNICACIONES

Resolución de la Dirección General de Correos y Telecomunicación por la que se hace pública la adjudicación definitiva de las obras de construcción de un edificio para central-télex y otros Servicios en Valencia.

En uso de las atribuciones que tengo conferidas he resuelto adjudicar definitivamente, con fecha 15 de diciembre actual, las obras de construcción de un edificio para central-télex y otros Servicios

en Valencia, a la Empresa «Dragados y Construcciones, S. A.», en la cantidad de pesetas 106.604.134, equivalente a una baja del 32,20 por 100 sobre la cifra de pesetas 157.233.236, importe total a que asciende el presupuesto de contrata, y demás condiciones que rigen en este contrato.

Lo que se hace público en cumplimiento de lo dispuesto en el artículo 119 del Reglamento de Contratación del Estado.

Madrid, 29 de diciembre de 1980.—El Director general, Miguel Angel Eced Sánchez.—3.947-E.

MINISTERIO DE SANIDAD Y SEGURIDAD SOCIAL

Resolución de la Secretaría de Estado para la Seguridad Social por la que se hace pública la adjudicación del concurso para la adquisición de diverso material inventariable, destinado al equipamiento de la Red de Vigilancia de la Contaminación Atmosférica, dentro del programa de actividades de la Subdirección General de Sanidad Ambiental.

Examinadas las ofertas presentadas al concurso público convocado por Orden de este Ministerio, de fecha 20 del pasado mes de noviembre, para la adquisición de diverso material inventariable, destinado al equipamiento de la Red de Vigilancia de la Contaminación Atmosférica, dentro del programa de actividades de la Subdirección General de Sanidad Ambiental, por Orden del propio Ministerio de fecha 31 de los corrientes, se ha acordado la adjudicación del mismo, en los siguientes términos:

Adjudicatario	Partida	Importe por partidas	Importe total
		Pesetas	Pesetas
Hispano Electrónica, S. A.	1	7.900.000	8.384.000
	14	174.000	
	15	310.000	
Hewlett Packard Española, S. A.	16	325.819	325.819
C. R. Mares, S. A.	5	1.473.870	30.834.685
	6	3.799.000	
	7	2.036.265	
	8	15.806.250	
	10	6.104.500	
	12	1.814.800	
Mac Leod, S. A.	9	3.875.000	4.645.000
	13	770.000	
Airtex, S. A.	2	6.080.000	18.440.000
	3	1.845.000	
	4	6.875.000	
	17	1.840.000	
Total			80.429.304

Declarar desierta la partida número 11.

Lo que se hace público a efectos de lo dispuesto en el artículo 119 del Reglamento General de Contratación del Estado de 25 de noviembre de 1975.

Madrid, 31 de diciembre de 1980.—El Secretario de Estado, José Barea Tejeiro.—4.565-E.

ADMINISTRACION LOCAL

Resolución de la Diputación Provincial de Albacete por la que se anuncia subasta para la contratación de las obras del proyecto del camino vecinal que a continuación se indica:

Obras: «Proyecto del camino vecinal B-17, Alcalá del Júcar a la carretera local de

Ayora a Albacete (trozo de Villavaliante a Casas del Cerro), segundo segregado».

Presupuesto: 5.355.594 pesetas.

Fianza provisional: 115.334 pesetas.

Licitación: A través de subasta.

Presentación de proposiciones: En el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del día siguiente hábil a la publicación del anuncio de subasta en el «Boletín Oficial del Estado», debiendo efectuarse en la Secretaría Provincial de las

diez a las trece horas de los días indicados.

Apertura de pliegos: El quinto día hábil a aquel en que se cumpla el plazo de presentación de proposiciones, a las trece horas y en el salón de juntas del Palacio Provincial.

Garantías: La provisional se fija en la cantidad indicada anteriormente. La definitiva vendrá determinada por aplicación de los porcentajes máximos establecidos en el artículo 82, 1, del Reglamento de Contratación Local.

Plazo de ejecución: El plazo de ejecución será de doce meses.

Pago del precio: Mediante certificaciones de obra, con cargo a presupuesto extraordinario que se financia con emisión de Deuda Pública provincial (economías obtenidas por bajas de subastas en dicho presupuesto).

Autorizaciones: No se precisa, con carácter previo, ninguna autorización.

Publicidad y reclamaciones: Durante el plazo y horas de presentación de proposiciones estarán de manifiesto en la oficina de obras de la Secretaría Provincial el proyecto y pliegos de cláusulas administrativas, pudiendo ser examinados por quienes lo deseen.

El «Boletín Oficial» de la provincia número 34, del día 20 de marzo de 1981, publica más amplia información de la licitación.

Modelo de proposición

Don, vecino de, provincia de, con domicilio en, número, documento nacional de identidad número, de fecha, en nombre propio (o en su caso, en nombre y representación que acredita con, de, vecino de, calle, número, documento nacional de identidad número, de fecha, y profesión, en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, enterado del proyecto y pliegos de condiciones jurídicas y económico-administrativas de la subasta convocada por esa Diputación para contratar las obras de, antecedentes todos que ha examinado, conoce perfectamente y acepta íntegramente, se compromete en nombre propio (o en la representación con que interviene) a la ejecución como contratista de las expresadas obras, con sujeción estricta a cuanto establecen los documentos indicados y se estipula en las normas generales de aplicación por la cantidad de (en letra), y en el plazo señalado en el proyecto.
(Lugar, fecha y firma.)

Albacete, 23 de marzo de 1981.—El Presidente.—1.980-A.

Resolución de la Diputación Provincial de Málaga por la que se anuncia subasta de las parcelas que se citan.

Objeto: La enajenación de las siguientes parcelas o grupos de parcelas del Polígono Industrial de Ronda:

Parcelas o grupos de parcelas	Tipo de licitación	Fianza provisional
	Pesetas	Pesetas
A-5-14	872.500	17.450
A-4-1 y A-4-2	3.271.500	65.430
A-6-2, A-6-3, A-6-4, A-6-5	5.006.428	100.128

Garantía definitiva: Consistirá en el 4 por 100 del importe de la adjudicación definitiva.

Dependencia de la Corporación donde están de manifiesto los pliegos de condiciones y demás documentos: Negociado de Contratación.

Modelo de proposición

Don (o Entidad representada por), con domicilio en, calle, cuya personalidad acredita debidamente en el pliego de referencias, enterado del anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» (o en el de la provincia) de fecha y de las demás condiciones exigidas para participar en la subasta para la enajenación de (la parcela o grupo de parcelas) del Polígono Industrial de Ronda, se compromete a la adquisición de («la misma» o «del mismo»), con sujeción a las normas, plazos y demás condiciones contenidas en los pliegos que a este fin aprobó la Corporación Provincial, en la cantidad de pesetas.

(Lugar, fecha y firma del proponente.)

Las ofertas se presentarán en el Negociado de Contratación de la Corporación, durante el plazo de veinte días hábiles, contados a partir del siguiente al de publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», y en horas de diez a trece.

El acto de apertura de pliegos tendrá lugar en el salón de sesiones del Palacio Provincial, a las doce horas del día siguiente hábil a aquél en que finalice el plazo de presentación de ofertas.

La presente subasta cuenta con las autorizaciones necesarias.

Málaga, 24 de marzo de 1981.—El Presidente.—1.986-A.

Resolución del Ayuntamiento de Alicante por la que se anuncia licitación de las obras que se citan.

El excelentísimo Ayuntamiento de Alicante anuncia la licitación siguiente:

Objeto: Licitación para adjudicar el proyecto y construcción de un nuevo emisario terrestre-submarino en La Albufereta y adaptación de la impulsión actual, en dos fases, declarada de emergencia por acuerdo del excelentísimo Ayuntamiento Pleno y empleando la técnica del concurso, pero sin sujetarse a todas sus formalidades.

Duración del contrato, ejecución y pago: Desde la recepción por el rematante del oficio de adjudicación hasta que se devuelva la fianza definitiva.

Se abonarán con cargo al presupuesto de Inversiones de 1981, en cuanto a la primera fase.

Tipo: 43.175.000 pesetas.

Garantías: La provisional es de 500.000 pesetas y la definitiva al máximo por ciento del remate, en metálico o en cualquiera de las formas previstas en la legislación vigente.

Plazo, lugar y horas de presentación de pliegos: En el Negociado de Contratación, en días laborables, de diez a trece horas, hasta el día hábil anterior al de la licitación.

Lugar, día y hora de la licitación: En el salón designado al efecto, el siguiente día laboral a aquél en que se cumplan ocho hábiles desde el posterior al de inserción de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», a las trece horas.

Proposiciones: Reintegradas con 25 pesetas en pólizas del Estado, 200 pesetas en sellos municipales y 10 pesetas en pólizas de la Mutualidad de Administración Local, debidamente inutilizados.

Modelo de proposición

Don, con domicilio en, en nombre propio (o en el de, cuya representación acredita con la escritura de poder que, bastantada en forma, acompaña), declara: Que ha examinado el expediente para adjudicar el proyecto y construcción de un nuevo emisario terrestre-submarino en La Albufereta y adaptación de la impulsión actual, en dos fases, y

aceptando íntegramente las responsabilidades y obligaciones que imponen las condiciones de la licitación se compromete a efectuar los trabajos, con estricta sujeción a lo dispuesto, por la cantidad de (en letra) pesetas.

Que acompaña justificantes de los documentos exigidos y declara que no le afectan las incapacidades o incompatibilidades previstas en los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación y se obliga a cumplir lo dispuesto en las Leyes protectoras de la industria nacional y del trabajo, en todos sus aspectos, incluso los de Previsión, Seguridad Social y contratación de accidentes con la Caja Nacional.

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Alicante, 26 de marzo de 1981.—El Alcalde.—El Secretario general.—1.981-A.

Resolución del Ayuntamiento de Bilbao por la que se anuncia concurso-subasta de las obras de instalación de saneamiento en la carretera de Santo Domingo a Enécuri.

Objeto: Concurso-subasta para la ejecución de las obras de instalación de saneamiento en la carretera de Santo Domingo a Enécuri.

Tipo de licitación: 9.348.060 pesetas.

Garantía provisional: 123.408 pesetas.

Garantía definitiva: Será la resultante de la aplicación al tipo de licitación señalado por el adjudicatario del concurso-subasta, y de las disposiciones del artículo 92 del vigente Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

Expediente: Puede examinarse en la Sección de Contratación, Acopios e Intendencia de la Secretaría General.

Presentación de pliegos: En dicha Sección, hasta la una de la tarde, y dentro de los veinte días hábiles siguientes a aquel en que aparezca este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura: Tendrá lugar en el despacho del excelentísimo señor Alcalde, a las trece horas del lunes siguiente al día de la terminación del plazo de presentación de las mismas, y en caso de ser festivo, el primer día hábil siguiente.

Modelo de proposición

Don, vecino de, con domicilio en, con documento nacional de identidad número, expedido en, en nombre propio (o en representación de) manifiesta lo siguiente:

1.º Que está enterado de los anuncios publicados por el excelentísimo Ayuntamiento de Bilbao, en el «Boletín Oficial del Estado» y en el «Boletín Oficial del Señorío de Vizcaya» y en otros Diarios, por lo que se convoca subasta para la contratación de las obras (póngase el nombre completo de las obras, tal como aparece en el apartado A del cuadro resumen).

2.º Que ha examinado el proyecto, el pliego de prescripciones técnicas y el de cláusulas administrativas particulares y toda la documentación.

3.º Que encuentra de conformidad y acepta íntegramente y sin variación todos estos documentos;

4.º Que se compromete a llevar a cabo la ejecución de las obras citadas, con estricta sujeción a tal documentación y, en especial, al proyecto, al pliego de prescripciones técnicas y al de cláusulas administrativas particulares y toda la documentación, por la cantidad de (póngase ésta en letra) pesetas.

(Lugar, fecha y firma.)

Bilbao, 4 de marzo de 1981.—El Secretario general.—1.607-A.

Resolución del Ayuntamiento de Meis (Pontevedra) por la que se anuncia concurso-subasta para la ejecución del «Proyecto de construcción del Mercado Comarcal de Ganados».

Objeto: Concurso-subasta para la ejecución del «Proyecto de construcción del Mercado Comarcal de Ganados de Meis».

Tipo de licitación: 35.599.718 pesetas.

Garantía provisional: 430.997 pesetas.

Garantía definitiva: 861.994 pesetas.

Expediente: Puede examinarse en la Secretaría del Ayuntamiento de Meis.

Presentación de pliegos: En la Secretaría del Ayuntamiento, de diez a catorce horas, en días laborables, en el plazo de veinte días hábiles, contados a partir de aparecer publicado el presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Apertura: Tendrá lugar en la Casa Consistorial, a las trece horas del día siguiente al en que finalice el de presentación de pliegos.

Modelo de proposición

Don, con domicilio en, DNI número, expedido el, en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, en nombre propio (o en representación de), toma parte en el concurso-subasta de las obras de «Construcción del Mercado de Ganados de Meis», convocado por el Ayuntamiento de Meis en el «Boletín Oficial del Estado» número, de fecha, a cuyos efectos, hace constar:

a) Ofrece el precio de pesetas, que significa una baja de pesetas sobre el tipo de licitación.

b) Acepta cuantas obligaciones se derivan de los pliegos de condiciones del concurso-subasta.

(Lugar, fecha y firma del licitador.)

Meis, 20 de marzo de 1981.—El Alcalde, Jorge Casal Pintos.—1.989-A.

Resolución del Ayuntamiento de Vélez-Málaga por la que se anuncia subasta de las obras que se citan.

De conformidad con el acuerdo del Ayuntamiento Pleno de 24 de febrero de 1981, se anuncia la siguiente subasta:

1.º **Objeto del contrato:** Construcción de una pista de atletismo en el colegio «Salvador Rueda», y piscina y vestuarios en el colegio «Vicente Aleixandre» y «Grupo Sur».

2.º **Tipo de licitación:** 7.020.000 pesetas.

3.º **Plazo:** Las obras se ejecutarán en el plazo de cuatro meses.

4.º **Pagos:** Se efectuarán por el Ayuntamiento de Vélez-Málaga, Diputación Provincial y Consejo Superior de Deportes, a terceras partes iguales, contra certificaciones de obras expedidas por el técnico municipal Director de las mismas.

5.º **Proyecto y pliegos de condiciones:** Están de manifiesto en el Negociado de Contratación de este Ayuntamiento desde las nueve a las catorce horas.

6.º **Garantía provisional:** Se fija en 135.300 pesetas.

7.º **Garantía definitiva:** Se establece en 270.600 pesetas, pudiendo prestarse mediante aval bancario.

8.º **Modelo de proposición:** Don, con domicilio en, documento nacional de identidad número, expedido el, en plena posesión de su capacidad jurídica y de obrar, en nombre propio (o en representación de), toma parte en la subasta de las obras «Instalaciones deportivas en colegios nacionales», anunciadas en «Boletín Oficial» de la provincia número, de fecha, a cuyos efectos hace constar:

a) Ofrece el precio de pesetas, que significa una baja de pesetas sobre el tipo de licitación.

b) Bajo su responsabilidad declara no hallarse incurso en ninguna de las causas de incapacidad e incompatibilidad prevista en los artículos 4.º y 5.º del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales.

c) Está en posesión del documento de Calificación Empresarial, regulado por Real Decreto 3008/1978, de 27 de octubre, para el ejercicio de la actividad en el ámbito de la construcción.

d) Acompaña documento acreditativo de la constitución de la garantía provisional para participar en la subasta.

c) Acepta cuantas obligaciones se derivan de los pliegos de condiciones de la subasta.

9.º *Presentación de pliegos:* En el Negociado de Contratación, de las nueve a las catorce horas, de los días hábiles hasta el anterior al de la apertura de pliegos.

10. *Apertura de pliegos:* En el salón de actos de la Casa Consistorial, a las doce horas del día en que hayan transcurrido once días hábiles desde la publicación de la subasta en el «Boletín Oficial del Estado».

Vélez Málaga, 24 de marzo de 1981.—El Alcalde.—1.987-A.

Resolución del Ayuntamiento de Vilaflor (Santa Cruz de Tenerife) por la que se anuncia subasta para la venta del material que se cita. —

El Ayuntamiento de Vilaflor, en sesión ordinaria celebrada el día 28 de febrero de 1981, acordó sacar a pública subasta el bien de propios siguiente:

Grupo electrógeno «Volvo Penta» de 330 HP., con alternador de 200 KVA., marca «VSD», y cuadro eléctrico.

Precio: 1.100.000 pesetas.

Forma de pago: 50 por 100 a la firma del contrato de adjudicación definitiva; el 50 por 100 restante en un plazo de diez mensualidades iguales.

Garantía provisional: 2 por 100.

Garantía definitiva: 4 por 100 de adjudicación definitiva.

Modelo de proposición

Don, con documento nacional de identidad número, mayor de edad, vecino de, con domicilio en, calle de, número, en nombre de (si es Sociedad señalará el CIF), se compromete a quedarse el bien que se subasta, según el proyecto y pliego de condiciones que conozco y acepto, según anuncio publicado en el «Boletín

Oficial del, por el precio de pesetas (en letra), pagaderas de la siguiente forma:

(Lugar, fecha y firma.)

Los pliegos de condiciones y demás elementos del artículo 25 del Reglamento de Contratación de las Corporaciones Locales estarán a disposición de los interesados, en la Secretaría de esta Corporación, durante las horas de oficina y hasta la fecha de licitación.

Las pliegos se presentarán en el plazo de veinte días hábiles en la Secretaría, durante las horas de oficina, contados a partir del siguiente hábil al del último anuncio de subasta en el «Boletín Oficial».

El día 29 de abril de 1981, a las trece horas, en el Salón de Actos de las Casas Consistoriales, se procederá a la apertura de pliegos y adjudicación del remate.

Si se declarase desierta la subasta en primera vez, se entenderá automáticamente anunciada la segunda, con los mismos plazos y condiciones que para la primera, contándose el plazo a partir del día siguiente hábil a aquel en que tuvo lugar la primera subasta, celebrándose el acto de subasta en este último supuesto a las trece horas del mismo día en que venzan los veinte hábiles.

Vilaflor, 16 de marzo de 1981.—El Alcalde.—1.851-A.

OTROS ANUNCIOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Secretaría de Estado para la Información

Inscripción en el Registro de Empresas Periodísticas

En cumplimiento de lo dispuesto en la vigente normativa que regula la inscripción en el Registro de Empresas Periodísticas, se hace pública la solicitud de inscripción en dicho Registro de la Empresa «Manuel Matellán Galende», a fin de que los que se consideren interesados puedan examinar en las oficinas del Registro, sitas actualmente en Presidencia del Gobierno, Complejo Moncloa, edificio INIA, durante el plazo de veinte días hábiles a contar de la publicación de este anuncio, cuantos datos y documentos del expediente estimen conveniente conocer.

Empresa cuya inscripción se solicita: «Manuel Matellán Galende».

Domicilio: Calle Muntaner 103, Barcelona.

Título: «Hacienda y Tributación de Empresas».

Lugar de aparición: Barcelona.

Periodicidad: Mensual.

Formato: 18 por 20 centímetros.

Número de páginas: 120 y/o 150.

Precio: 150 pesetas.

Ejemplares de tirada: 4.000.

Objeto, finalidad y principios que inspiren la publicación: Publicación periódica para información y esclarecimiento de los temas fiscales para el empresario. Comprenderá los temas relacionados con su objeto y finalidad.

Director: Don Manuel Matellán Galende.

R. O. P. número 6.847.

Clasificación según el Real Decreto 3471/1977, de 16 de diciembre: «Contenido especial».

Madrid, 4 de febrero de 1981.—La Secretaría de Estado, Rosa Posada Chapado. 406-D.

MINISTERIO DE ASUNTOS EXTERIORES

Dirección General de Asuntos Consulares

ESPAÑOLES FALLECIDOS EN EL EXTRANJERO

Consulado General de España en Buenos Aires

El señor Cónsul general de España en Buenos Aires, comunica a este Ministerio el fallecimiento de doña Asunción Barcia Foltrán, ocurrido en 1980.

Madrid, 3 de marzo de 1981.

MINISTERIO DE DEFENSA

Comandancias Militares de Marina

CADIZ

Don Juan José López Collazo, Teniente de Intendencia (EE) de la Armada y Juez Militar eventual de la Comandancia Militar de Marina de Cádiz, e Instructor del Expediente de Pérdida de la Tarjeta de Identidad Profesional (Buceador de 2.ª clase) número 1.110, expedida a favor de don Manuel Díaz Sánchez,

Certifico que en el expediente instruido al efecto ha sido declarada justificada la pérdida del citado documento, expedido por la Subsecretaría de Pesca y Marina Mercante, a favor de don Manuel Díaz Sánchez, el cual ha quedado nulo y sin va'or alguno, incurriendo en responsabilidad la persona que lo encontrara y no hiciese entrega del mismo a la autoridad de Marina correspondiente.

Dado en Cádiz a los diez días del mes de marzo de 1981.—El Teniente de Intendencia (EE) Instructor, Juan J. López Collazo.—1.627-A.

Cuartel General de la Armada

ZONA MARITIMA DEL ESTRECHO

Comisión de Expropiación

Ordenado por la Superioridad, se abre información pública durante quince (15) días hábiles, de acuerdo con las disposiciones legales vigentes en materia de Expropiación Forzosa, para que los propietarios que figuren en la relación que a continuación se detalla y todas las demás personas que se estimen afectadas puedan formular por escrito las alegaciones que consideren oportunas ante esta Comisión de Expropiación de la Zona Marítima del Estrecho, sita en el Tercio de Armada, San Fernando (Cádiz), acompañando certificación de propiedad del Registro en el que figure el dominio y carga de la finca, así como fotocopia del último recibo de pago de la contribución rústica.

En el Tercio de Armada anteriormente indicado estarán a disposición de los propietarios los planos correspondientes al terreno afectado, cuya delimitación general es:

Norte: Desde el kilómetro 2 (aproximado) de la carretera Zahara-Venta del Carbón, siguiendo camino carretero hasta el cruce de la CN-340, con el camino al cortijo del Pericón. CN-340, desde el punto anteriormente citado hasta su cruce con la carretera Zahara-Venta del Retín, excluidos camino y carretera.

Sur: La mar.

Este: Límite del término municipal de Barbate, desde su cruce con la CN-340 hasta su cruce con la carretera Venta del Retín-Zahara, continuando por la citada carretera, excluyéndola hasta el pueblo de Zahara.

Oeste: Desde la mar hasta el kilómetro 2 (aproximado) de la carretera Zahara-Venta del Carbón, siguiendo el límite de las marismas.